

JIS.CO.ID

Pergantian Tahun 2023 dan 2024 Gabungan Pengamanan Siagakan Ratusan Personil di Buol

Rahmat Salakea - BUOL.JIS.CO.ID

Jan 1, 2024 - 19:10



BUOL-Malam pergantian tahun 2023-2024 gabungan pengamanan Polres Buol, TNI- AD. TNI-AL, Satpol PP, Dishub, Damkar, dan Dinkes Bersama-sama mengamankan malam pergantian di wilayah Kabupaten Buol Minggu(31/12/2023



Pengamanan pada malam tahun baru itu di fokuskan pada sejumlah titik rawan khususnya jalur masuk Kota Buol, anjungan leok 1, Jalan tugu bambu kuning, Kuburan Raja. SPBU Kampung Bugis Tugu Leok II Area Masuk Masjid Agung serta pada sejumlah titik keramaian untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas



Selain pengamanan pada setiap Pos Penjagaan Tim Gabungan melakukan patroli dengan memberikan himbauan kepada warga untuk saling menjaga keamanan dan mengutamakan keselamatan



Dalam tahun baru kali ini pemerintah daerah melakukan zikir bersama yang di gelar di masjid Agung dan mendapatkan pengamanan ketat dari personil gabungan terutama pada tempat-tempat ibadah seperti gereja-gereja yang tersebar di Kabupaten Buol demi kelancaran malam pergantian tahun



Kapolres Buol AKBP Handri Wira Suriyana, S.I.K, M.A.P yang pada malam pergantian tahun memimpin secara langsung dilapangan, menerangkan terkait Situasi Kamtibmas diwilayah Kabupaten Buol pada perayaan malam pergantian tahun diwilayah Kabupaten Buol dalam situasi Kondusif semoga situasi ini terus terjaga dengan dukungan seluruh elemen masyarakat.
“Situasi Kamtibmas diwilayah Kabupaten Buol pada perayaan malam pergantian tahun dalam situasi Kondusif semoga situasi ini terus terjaga dengan kerjasama serta peran serta seluruh elemen masyarakat” terang Kapolres.



Sementara itu Kasihumas Polres Buol Ipda Ridwan, S. IP menambahkan bahwa pada malam pergantian tahun ini Kapolres bersama Forkompinda menghadiri Zikir bersama di masjid Agung setelah itu mengikuti Zoom Meeting dalam rangka Mengetahui Perkembangan Situasi Kamtibmas Malam Pergantian Tahun 2024 yang dipimpin Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

"Pada malam pergantian tahun ini Kapolres bersama Forkompinda menghadiri Zikir bersama di masjid Agung setelah itu mengikuti Zoom Meeting dalam rangka Mengetahui Perkembangan Situasi Kamtibmas Malam Pergantian Tahun 2024 yang dipimpin Kapolri" tambah Kasihumas. ***